# 釧路南ロータリークラブ会報

# 第 29 回 例 会 報 告 2021.3.5 通算 1837 回

# ・点鐘木内副会長

# ・ロータリーソング

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」



ソングリーダー 佐藤 真之介会員

#### ・入 会 記 念

長井 一広会員 H20.3.7 (13年目)

# ・結 婚 祝

前田 裕治会員 H3.3.10 (30年目) 奈良 清成会員 H8.3.16 (25年目)

# ・会 長 挨 拶 (木内副会長代読)



みなさんこんにちは。

始めに本日、所要の為例会を欠席させていただきます事深くお詫び申し上げます。先週の「新入会員歓迎会」では川越会員を囲み会員皆で歓迎できました事大変うれしく思います。短い時間でしたが川越会員も会員皆の"人となり"を垣間見て少し打ち解けることが出来たのではないかと思っておりますし、今後の南クラブでの活躍を期待しております。

会場内での食事も開始しましたが今後の状況 を見極めてまた変更になることもありますの でその際は会員皆様のご協力をお願い致しま す。

本日のプログラムは「雛祭り卓話」とさせていただきました。例年であれば家族の皆さんをお招きして楽しい時間を過ごすプログラムではありましたが、時節柄それはかないませんので本日は当クラブの女性会員に卓話をお願いして次年度会長幹事の二人からお話をいただく事になっております。

会場で話を聞くことができないのは残念です が亀井次年度会長、澤山次年度幹事、本日宜 しくお願い致します。楽しい話期待しており ます。

# ·幹 事 報 告 (澤山副幹事代読)



- \* 各ロータリークラブ様より3月のプログラムが届いております。
- \* 市民活動センターよりわっとだよりが届 いております。
- \* 釧路市よりライブセミナーのご案内が届 いております。
- \* 来週は休会となっておりますので間違えのないよう宜しくお願いします。

各資料は回覧してますのでご一読ください。



# ・本日のプログラム

# 「 雛祭り卓話 」

# 担当 会長・幹事

# ◆亀井会員



「お雛様を早く片付けないと、お嫁に行き 遅れる」

この言葉が広まり始めたのは昭和に入って からと言われており、このころ流行ってい たのが「御殿飾り」という豪華な御殿に入 ったお雛様や、「七段飾り」でした。

記憶では我が家の七段飾りは母方の祖父母 が贈ってくれたもので、何とも恐ろしいジ ンクスを信じていた純真な亀井姉妹は必死 に片づけていたはずなのですが、充分・・・ 行き遅れている現状からすると、考えられ るのは私たちが幼いころ、母がサボってい たのではないかと長年疑っておりました。 そこで「お嫁に行き遅れる」由来を調べて みたところ、元々は「季節の行事はケジメ を持っておこなう」という教育的な言葉だ ったらしいのですが、しつけ説では片付け も満足にできないようでは、きちんとした 女性になれず、いいお嫁さんになれません。 それが「早く片付けないと嫁に行き遅れま すよ」といわれる所以となったようです。 この機会に母の容疑は晴れましたが、私の 修行が足りてないことが判明しました。

皆さんは「五節句」という言葉をご存じだったでしょうか。

桃の節句・端午の節句は有名ですが、節句 という日本古来の季節の行事は五つあるそ うで

# 1/7 人日(じんじつ)

七草の節句とも言う。七草粥などを食し、 その年の健康を祈願する

# 3/3 桃の節句・ひな祭り

ちらし寿司や蛤のお吸い物を食し、女子の 節句として健やかな成長を祈願する

# 5/5 端午の節句・菖蒲の節句

五月人形や鯉のぼりを飾り、粽(ちまき) や柏餅を食し、また菖蒲湯に浸かり男子の 節句として健やかな成長、立身出世を祈願 する

#### 7/7 七夕(たなばた)

五色の短冊に願いを書いて笹竹に吊るし夢 成就を祈願する

# 9/9 重陽 (ちょうよう)

旧暦では菊が咲く季節であることから菊の 節句とも呼ばれる

菊の薬効により健康を祈願する との事でした。

季節の話はここまでとし、数年前に知人から借りて読んだのがキッカケで毎年、購入 する本があります。

1998 年から「奇跡体験アンビリーバボー」や「ほんとにあった怖い話」などに出演され大反響を呼んでいた霊能力者の下ヨシ子さんが執筆している流生命という本で、生年月日をもとに男女別、10タイプに分か

れた「人生の流れ」が書かれており、せっかくの機会なので本日出席された皆さんのタイプを一部抜粋し時間の都合もありますので、さらに割愛してご紹介させていただきます。

西暦で年月日の末尾を足した数で見ていく もので 0~9 まであります。

#### 0 水流生・男性

あなたは濁流に飲み込まれ困難にまみれながらも人生の荒波を見事に泳ぎ切れる人です。

パワフルで個性的な性格でしょう。しかし、 悪い面がでてしまうと強引になりがちです。 それさえ注意すれば、並外れた強運の持ち 主でもあるため、企業等のトップや指導者 となると才能を発揮します。(中略)愛情豊 かなあなたは妻以外の女性に走ることもた びたびです。でも、泥沼化することは殆ど ないでしょう。気をつけてほしいのは、甘 えてくる同性に心を許すことと親をないが しろにすることです。どちらも、あなたの 運命を狂わせ破滅に向かわせる原因になり ます。・・・2021年の守護色 ゴールド

#### 1 光流生・男性

たいていは、いい家柄の生まれで、たと え財がなくとも知恵があるタイプです。ル ックスもよく、外見はプレイボーイ風です が、意外に古風な面もあります。育ちの良 さからか普段は陽だまりのように穏やかで すが、確信をもつとレーザーのように鋭く 動いてチャンスをモノにしていきます。ま た執着はエネルギーの無駄遣いとわかっているので引き際の良さも見事です。(中略) 私生活では子煩悩なよい父親になるでしょう。但し亭主関白になりがちで過剰に主張する傾向もみられます。家族と幸せを分かち合うことで福運が降りてくると考えて下さい。友達からのビジネスや金銭絡みの誘いは断った方が吉です。・・・ピンク

# 3 奏流生・男性

優れた社交性や交際能力を神様から授けられています。老若男女を問わず人と触れ合うことで成長し、どんどん運気が上がるのが最大の特徴です。(中略)優れた社交性は恋のテクニックにも通じ、女性が喜びそうな囁きや触れ合いをスマートにこなし女心を掴みます。

それはゲーム感覚からではなく「女性は生きる知恵を与えてくれる大切な存在」と考えているので、いい関係を築いていけるはずです。結婚後は、かかあ天下の方がうまくいきます。

健康面では代謝のよくない体質なので水分と塩分の摂り過ぎに注意し、お酒を飲む人は肝臓を悪くしがちなので、ほどほどにしましょう。・・・白

#### 4 地流生・男性

大器晩成の人生が定められています。若い頃は苦労が多く、地味で目立たない存在ですが自分の信念や夢を大切にして努力を続ければ、一気に地上に飛び出せるような人生です。気を抜くことなく地道な努力を

積み重ねて下さい。ガツガツしなくても自然体で成功できる人です。(中略)人生で犯しがちな失敗としては、過去の苦労を忘れて今にあぐらをかくことです。中年期以後になったり疑心暗鬼にならず常に「おかけさま」の姿勢で。対人関係では気のあう同性の友人に恵れ何かと力になってくれます。ただ、断れない性格のため自分を可愛がる時間もスケジュールに組み込みましょう。・・・白

# 5 天流生・男性

あなたは「昼の天」で日の光のご加護を受 けています。そのため、どんな土地に行こ うが、どんな仕事に就こうが器用に立ち回 ることができます。たとえ、どん底に落ち ても、まさに不死鳥のようによみがえる不 思議な運の強さも特徴です。他人とのトラ ブルは基本的には嫌う性格です。たとえ誤 解されても、あまり言い訳や弁解をしない 潔さがあります。内心は辛くても平気を装 い愚痴も吐かないので周囲から絶対的な信 用を得ていきます。(中略) たいてい早い時 期に一度結婚しますが結婚後も女癖の悪さ は収まらないようです。あまりに浮気が度 重なると別居や離婚に至ることは避けられ ないでしょう。自分の親を粗末にするとあ なたの人生をご先祖たちが、よってたかっ てボロボロにすることが運命づけられてい ます。せっせと恩返しをしましょう。・・・ オレンジ

## 6 風流生・男性

人生の追い風と向かい風を使い分け、ひょうひょうと自由に生きていく人です。フラフラしたイメージではなく、うまくタイミングを計り自分をコントロールすることができます。逆風の時にはグッと地に足をつけて踏み止まりチャンスの風が吹いてくるのを待てる人です。ひらめきの能力を授かっているのでデザインやクリエイティブな世界で大いに活躍できるでしょう。

風向きを読み取る力を持っていますが思いがけず吹いてきた突風のようなハプニングには弱く慌てふためき最悪の場合物事を投げ出したりという暴挙にでると築き上げた信頼や名誉の全てを一瞬のうちに失いかねません。礼を尽くし社会人としての当然の義務を必ず果たして下さい。(中略)結婚後は子宝に恵まれ外でどんな逆風が吹き荒れたとしても家庭では幸せに過ごせそうです。・・・オレンジ

#### 7 空流生・女性

清々しく純粋な魂の持ち主です。女性ならではの可愛らしさをタップリと持っているため男性からの人気は絶大ですが不思議と同性にも嫌われません。それはあなたの澄んだ心が周りの人にプラスの影響を与えるので、いつ会っても気分がいいと思われているからでしょう。愛嬌があって人にすいるからでしょう。愛嬌があって人にすいます。体力と根性に恵まれています。体力と根性に恵まれています。体力と根性に恵まれています。体力と根性に恵まれています。体力と根性に恵まれています。体力と根性に恵まれています。体力と根性に恵まれています。

すが突発的な事故や災害が原因で自律神経 に変調をきたすこともあります、そんなと きは一人で抱え込まず夫や恋人、親友など に相談して下さい。あなたが日頃、周りの 人たちに与えていたプラスの気があなたに 還ってきて救いが得られるはずです。・・・ 紫

## 7 空流生・男性

孤高を感じさせる澄んだ冬空のような高 潔の人です。人との争い事を嫌いトラブル が発生すれば、いち早く謝り、事を荒立て ないようにうまく収めます。あなたの福運 は努力の結果として現れるのではなく、努 力の過程に対して与えられるものなので常 に顔を上げ、前に前にと進んでいく姿勢こ そが大事です。(中略) 基本的に心優しい平 和主義者ですが悪心が湧いて卑劣な人間に なってしまいますので特に他人より優位に 立ちたいと願うようになったときほど「自 分に厳しく、他人に甘く」を徹底して下さ い。また後悔を繰り返したりウジウジ考え 込んでばかりいると人生の流れは勢いを失 います。神経性胃炎や胃潰瘍などを引き起 こす危険性もあるので注意して下さ い。・・茶

# 8 海流生・男性

パワフルな気力と体力を授かっているため荒々しい波が押し寄せても耐えて乗り切れる人です。将来のビジョンをきちんと描ければプロサーファーのごとく波を乗りこなし栄光を手にできます。(中略) 結婚後は

妻を大事にし子宝にも恵まれ楽しい家庭を 築けるはず。人生の後半で一度ひどい挫折 を体験する定めにあります。いつも強気を 装っていますが実は心のもろい人。そんな あなたを苦境から救ってくれるのバランス あなたを古の神様もそのあたりのバランで を考え結婚運と家庭運を与えているのの 長年の疲労は蓄積されているものです。 七代になると眼病や腎臓、糖尿病、痛風な と長引く病気を患う可能性もあるので体力 を過信するのは禁物です。・・・茶

#### ◆澤山会員



皆さんこんにちは、本日は雛祭り卓話と言う 事で先々週にご指名頂いてから2週間が経ち ましたが、何一つ纏まらぬまま、今日を迎え る事になってしまいました。私の記憶では新 入会員卓話以来、2度目となりますが、いま だに足が震え、人前で話すのが苦手な私なの で、どんな卓話になるかわかりませんが、お 許しください。余談になりますが、雛祭りが 近くなると、母から聞いた話ですが、今は亡 き祖父が、当時の長崎屋で購入した車のトラ

ンクに入りきれない程のひな人形を背にし ょって当時住んでおりました市営住宅の3階 まで届けてくれたと言う話を思い出し、想像 しただけで大変さが、伝わってきます。私は、 初孫できっと嬉しかったのでしょうね、いつ までも良い思い出として私の心に残してい きたいと思います。それでは、卓話に入りた いと思います。新しい会員の方もいらっしゃ いますので、私の生い立ちからお話しさせて いただきます。私は、昭和 52 年 11 月 29 日 生まれで、性別は間違いなく女です。血液型 は B型で年齢は女盛りの 43 才で、菊地幹事 と同じです。生まれも育ちも釧路市です。二 人兄弟で3才年下の弟がおります。両親は健 在でとても元気です。26 才で結婚した私は、 二人の子供に恵まれ、夫の関係で、札幌に住 んでおりましたが、友達もいなく、外にも出 歩けず、色々なことがありまして、5年で離 婚する事になり、娘が 838gの未熟児で生ま れたばかりの大変な時期でしたので、今から は想像できない程、激やせした体で二人の子 供を連れて釧路へ戻って参りました。なかな か立ち直る事が出来ず、両親には大変心配を かけてしまった事を思い出します。母はこん な私をやさしく見守ってくれ、友人にも助け られ、親のありがたみと、友達の大切さを改 めて感じました。その時の事を思うと、胸が 熱くなります。子供の寝顔を見ていると、こ んな事でくよくよしている場合じゃないと 思い、子供を親に預け、働きに出るようにな り何とか生活しておりましたところ私が以 前勤めておりました店のママが、突然私の家 に来まして「理恵、戻っておいで」と温かい お言葉を頂きましたが、皆様に祝福されてお 店をやめた私ですので、なかなかその気にな れず、親にも反対されておりましたが、1年 間だけマネージャーとして働く約束で、お世 話になる事になりました。月日は6年が経っ てしまい又、ママが引退する事になり私がこ の店を継ぐ事になってしまい、現在に至って おります。先代のママが、南クラブに所属し ておりました関係で、ママが退会後、クラブ 会員の方々に勧められ、右も左もわからない 私が南クラブに平成27年6月12日に入会す る事になりました。早いもので6年が経とう としております。今、この6年間を振り返っ てみますと、何一つクラブ活動にご協力でき ず、又ご迷惑ばかりかけてきたような気がし ますが、しかしながら私個人としては、一線 でご活躍されております皆様方と出会える ことが出来又、為になるアドバイスなども頂 きロータリーを通じ、色々と勉強させて頂い ております事に感謝申し上げます。

最近嬉しい事がありました。6年前、当時小学校3年生で色々な家族例会に出席させて頂いた長男が、今年の4月から高校進学が決まり親として正直ほっとしている所です。将来、どう成長するか楽しみです。

次年度からは、亀井会長のもと、幹事を務める事になりますが、亀井会員とは、クラブ活動においてはもとより、プライベートでは、ゴルフ、お食事、旅行などなど又、色々と相談にものって頂いておりお姉様みたいな存在でお付き合いさせております関係上、幹事の話があった時はお断りする理由もなく受ける事となりました、しかし新型コロナウイルスが発生し、まだまだ収束されない状況であり、私たち飲食業は、大打撃です。

その様な状況の中、幹事業とお仕事と、両立しながら、とても不安ですが乗り越えていきたいと思っております。又、次年度は、長倉ガバナー補佐が我がクラブから選出され、IM、そして周年行事もございます。南クラブにとって、思い出に残る大事な年度になる事は間違いありません。次年度幹事として責任をもって、努めて参りたいと思いますので、変わらぬご指導、ご協力を賜りますが、京良会長、菊地幹事の年度も残り4か月となりますが、新郎等ではございますが、私の卓話と致します。ではございますが、私の卓話と致します。ご清聴ありがとうございました。

# \*\*\*\*\*\*

・次回のプログラム

3月12日(金)休会

3月19日(金)

「 ロータリーを学ぼう 」

会場

ANA クラウンプラザホテル釧路 12:30~ 担当:ロータリー情報委員会

•**点 鐘** 木内副会長

今週の会報担当:佐藤潤会員